Schelle As feiert 25-jähriges Vereinsjubiläum



Zum 25-jährigen Vereinsjubiläum begrüßte die 1. Vorsitzende Monika Tavernier im Vereinslokal "Hundehütte" alle Skatspielerinnen und Skatspieler sowie Gäste im Namen von Schelle As. In ihrem Rückblick erinnerte sie an die Gründung des Vereins am 20. Dezember 1985 mit 7 Skatspielern. Gründungsmitglieder waren Willi Wendel, Willi Hauke, Rudi Bergmann, Manfred Schneider, Reinhard Kretschmer, Siegfried Müller und Josef Joswick. Davon nimmt leider keiner mehr am Clubgeschehen teil. Der Name Schelle As wurde von Manfred Schneider vorgeschlagen und akzeptiert. Schelle As ist das deutsche Wort für Karo.1988 hat man mit dem 1. Kerwe-Skatturnier begonnen. Damals waren es ca. 50 Teilnehmer. Das Turnier ist seitdem fester Bestandteil vom Kerweprogramm. Monika Rossbach hat von 1990 bis 2004 sehr viel zur Vereinsgeschichte beigetragen. Ohne ihre Bemühungen und ihre Werbung für den Verein wäre man vielleicht nicht so bekannt, so die Vorsitzende. So habe man am Kerweumzug 2000 teilgenommen,1998 und 2002 machte man Busausflüge in den Schwarzwald und ins Rheinland. Das Heringsessen, ein Sommerfest sowie ein Jahresturnier und natürlich die jährliche Weihnachtsfeier gehören zu den jähr-lichen Aktivitäten. Durch einige Ausrichtungen von Meisterschaften ist Schelle As nicht nur in Mutterstadt bekannt. Auch die Teilnahme an Damen- und Herren-Meisterschaften, Liga-Spielen, Schüler- und Jugendmeisterschaften haben dazu beigetragen. Heute sind noch 2 aktive Mitglieder, Frank Lemke und Rene Tavernier, die als Schüler im Verein angefangen haben, mit dabei. 1994 wurde Rene Tavernier deutscher Schüler- und 1995 deutscher Jugendmeister. 1996 bis 1998 haben Frank Lemke und Rene Tavernier weitere Erfolge erzielt. Sie wurden u. a. deutscher Jugendmeister in der Mannschaft. Die Teilnahme am Clubgeschehen ist auch sehr groß. Im Schnitt sind immer 22 Skatspielerinnen und Skatspieler anwesend. Zurzeit sind 26 Skatspieler aktiv, davon 9 Frauen. Das ältestes Mitglied Ursula Godon ist 88 Jahre alt. Einen besonderen Dank richtete die Vorsitzende an Dieter Rossbach, der sein Amt als Spielleiter. Kassierer und Schriftführer seit Jahren erfolgreich ausübt. Vor 5 Jahren wurde die Mutterstadter Skat-Meisterschaft durch Herrmann Brodt vom Skatclub Schippe 7 ins Leben gerufen. Brodt ist ebenfalls Mitglied bei Schelle As. Gespielt wird jeden Mittwoch um 19.30 Uhr. Gäste sind immer willkommen. Auf dem Bild v.l.n.r. die 1. Vorsitzende Monika Tavernier, Dieter Rossbach, Fritz Jenne und 2. Vorsitzender Eugen Mengesdorf. Dritter Beigeordneter Volker Strub hat bei der Jubiläumsfeier die Gemeinde vertreten und ein Geldpräsent überreicht.